

## ABSTRAK

M. Fadhoil, 2020, *Analisis Kata Makian pada Komentar Ujaran Kebencian di Facebook*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Hj. Iswah Adriana, S.Ag, M.Pd.

**Kata Kunci :** *Makian, Ujaran kebencian, Facebook*

Makian merupakan pengeluaran kata-kata (ucapan) keji, kotor, kasar, dan sebagainya sebagai pelampiasan kemarahan atau rasa jengkel dan sebagainya. Kata makian mempunyai arti yang tidak berbeda jauh dengan kata umpatan. Dalam KBBI umpatan yaitu perkataan yang keji atau kotor yang diucapkan karena marah, jengkel, atau kecewa. Oleh karena itu seseorang yang memaki atau mengumpat berarti mengucapkan kata-kata tidak sopan, menjijikkan, atau melanggar kesusilaan karena kata-kata tersebut tidak bisa digunakan dalam percakapan secara wajar dan hanya digunakan sebagai pelampiasan perasaan marah, jengkel, atau kecewa. *Facebook* merupakan media sosial yang digunakan seseorang untuk berkomunikasi, namun di era sekarang penggunaan media sosial dijadikan sarana untuk menyampaikan sesuatu yang sifatnya hoax, memposting sesuatu karena rasa benci, saling mengadu domba, dan sebagainya. Hal ini menjadikan *Facebook* sebagai tempat untuk diteliti.

Dari uraian di atas terdapat rumusan masalah sebagai berikut. 1. Bagaimana bentuk makian yang terdapat pada komentar ujaran kebencian di *Facebook*. 2. Bagaimana jenis makian yang terdapat pada komentar ujaran kebencian di *Facebook*.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif jenis pustaka. Data dalam penelitian ini adalah makian yang ada dalam komentar postingan ujaran kebencian di *Facebook*. Data diperoleh dengan menggunakan metode simak (simak bebas libat cakap), dan catat. Untuk keabsahan data, dilakukan pengecekan terhadap data yang ditemukan dengan ketekunan pengamatan. Analisa data dilakukan dengan metode agih yang dibantu dengan teknik bagi unsur langsung (BUL) untuk menganalisis bentuk makian.

Penelitian ini menunjukkan hasil sebagai berikut. *Pertama*, bentuk makian yang ditemukan berjumlah 26 data komentar. Adapun bentuk makian tersebut berupa kata, frasa dan klausa. Makian yang berbentuk kata terdapat 7 data, makian yang berbentuk frasa terdapat 18 data, dan makian yang berbentuk klausa terdapat 1 data. *Kedua*, dalam penelitian ini jenis makian yang ditemukan yaitu jenis keadaan terdapat 7 data, jenis profesi terdapat 4 data, jenis makhluk halus terdapat 4 data, jenis binatang terdapat 8 data, jenis benda-benda terdapat 2 data, dan bagian tubuh terdapat 1 data.